

Forums pour les joueurs

## Quelle horreur

Par Profil supprimé Posté le 21/04/2023 à 11h07

Salut,

Jamais je n'aurai pensé un jour me retrouver à écrire ,certainement pour trouver du soutien des conseils , a cause des paris sportifs ou des jeux d'argetn .

Quel interet de jouer à cette merde pourquoi gagner un peu d'argent que l'on rejouera toujours quel que soit le gain , dans quel but ? C'est tellement inutile et addictif ..

Mon histoire a commencé il a y a longtemps,

au debut etudiant, je pariais avec des potes sur les matchs du week end des petites sommes, puis j'ai commencé a travailler et a gagner un salaire . Je pouvais me permettre de profiter des bonus d'inscription et d'investir 100€ par malchance j'ai gagné 3 week end d'affilé 10 000€ soit 30 000€ , merci l'euro 2016, Génial !

Et puis j'ai découvert des sites étrangers qui acceptent les français des bonus énorme , génial je gagne encore et puis ..

Et puis c'est la descente aux enfers tout l'argent est petit a petit perdu et bien plus encore . Et maintenant ?

Et maintenant j'en ai parlé a mon entourage j'ai réussi a arrêté mais,

Il y a une nouvelle vie, nouvelle région , et un beau CONFINEMENT . Tiens c'est le retour des jeux d'argent , une application 1XBET site étranger biensur un jeu d'avion qui s'ecrase et il faut sortir avant , je gagne un peu et je perd toujours beaucoup plus et c'est encore plus la merde , dette , loyer qui galere , Aujourd'hui j'en reparle a mon entourage qui une nouvelle fois me vient en aide je solde une partie de mes dettes , malgrè leur en avoir parlé je les ai a nouveau trahi ce week end et cette semaine .

j'en suis a un tel point que je passe ma vie la dessus c'est pas compliqué tout mon temps je suis dessus sur cette seule application . Je travaille pour claquer mon pognon dedans c'est du grand n'importe quoi et sans aucun interet j'en suis conscient

J'ai pourtant utilisé une application GAMBAN géniale qui bloque tous les sites et ça marche , mais pas l'application 1XBET , j'ai contacté l'arjel mais ni eux ni personne ne peut bloquer l'accès à cette putain d'application qui pourtant est interdite en france.. Je ne sais plus quoi faire j'ai 200€, 2 000€ .. je sais que je vais les mettre dedans au lieu de m'acheter à manger .

j'essaie l'hypnose , dje fais du sport mais même la parfois je sors mon tel pour .. jouer.. , Et quand par le plus grand des hasards je coupe 3j je fini toujours par y revenir même si je la supprime je trouve toujours un

moyen de la retelecharger et biensur 1XBET ne veut pas fermer mon compte. J'ai honte que je n'ose pas en reparler alors me voila ici

## 5 réponses

---

Profil supprimé - 22/04/2023 à 12h31

Je suis content aujourd hui car j ai trouve que pour utiliser l app 1x\*\*\* il fallait valider la connection avec google authentificator

J ai donc tente en supprimant l acces google authentificatpr de l app et ca a marche je n ai plus acces au compte 1x\*\*\*

J ai essaye de reconnecte et je n ai pas su trouver comment reprogrammer la liaison j ai donc supprime les 2 app google et 1x\*\*\* et j espere ne plus chercher a faire la liaison entre les 2

C est quand meme dommage que l ANJ ne soit pas assez fort pour nous protéger de ce genre de site étranger

Et pour g\*\*\*n ils m ont repondu "Bonjour,

Malheureusement, 1x\*\*\* est la seule application que nous ne pouvons pas bloquer car elle met en œuvre une technologie très complexe qui contourne notre protection."

Incognito03 - 24/04/2023 à 20h21

Bonjour

J'espère que tu arriveras à ne pas refaire la démarche de re créer la liaison pour accéder à ce site. Perso si vraiment tu n'arrives pas te contrôler et sachant que ton entourage est au courant je confierai ma carte bancaire à quelqu'un de mon entourage et toutes les semaines il te donne de l'argent comme un style d argent de poche ( je sais que ce n'est pas la solution idéale mais cela évitera toutes tentations ).

Tu ne pourras jamais récupérer tes pertes il faut se faire à cette idée, tu as des proches qui t aident, essaye de ne pas les décevoir, ne te rend pas non plus malade si tu replonges car cela fait partie du processus de sevrage, cela demandera peut être du temps mais tu y arriveras, par contre je ne pense pas qu'il faut mentir à ton entourage, si tu replonges parle en au plus vite.

Bon courage

Cirdec8364 - 03/05/2023 à 04h34

Salut incognito

J avais supprime le compte par peur de ne pas etre incognito justement

Bon finalement ils ont fini par accepte de supprimer mon compte et ca fait maintenant depuis 21/4 que j ai pas mis 1euro j espere etre sur la bonne voie .

Merci

Incognito03 - 03/05/2023 à 20h08

Salut

Bien sûr que tu es sur la bonne voie, plus de 10 jours sans jouer c'est un très bon début, il faut passer un jour après l'autre.

Et si tu as une pulsion il faut essayer de tenir et essayer de trouver une autre occupation, perso quand je suis en manque de jeux je vais sur ce site et en regardant tous les commentaires ça m'a re boost pour ne pas plonger, nous faisons trop de mal autour de nous, trop de mensonges donc il faut tenir.

Je ne connais pas ta situation financière mais si tu as accumulé des dettes tu peux voir avec la banque de France pour voir avec tes créanciers pour revoir les mensualités à la baisse en allongeant la durée de tes crédits.

Bon courage

Cirdec8364 - 15/08/2023 à 07h05

Hello je suis assez fier , je n'ai toujours pas rejoué 1€